



N° 12

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
LE VENDREDI 26 FEVRIER 1965.LES DELEGUES DU CANADA AUX REUNIONS DU  
CONSEIL ECONOMIQUE ET SOCIAL DES NATIONS UNIES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui que M. Paul Tremblay, ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies à New York, a été nommé délégué du Canada à la reprise de la 37<sup>e</sup> session du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC), qui aura lieu à New York le 1<sup>er</sup> mars, et à la 38<sup>e</sup> session de cet organisme, qui aura lieu du 22 au 26 mars 1965. M. Marvin Gelber, député de York-Sud (Ontario) à la Chambre des communes, sera délégué suppléant à la 38<sup>e</sup> session du Conseil économique et social.

L'Assemblée générale des Nations Unies a élu le Canada, le 10 février 1965, pour remplir un quatrième mandat de trois ans, de 1965 à 1968, au Conseil économique et social, composé de dix-huit Etats membres. C'est de cet organe des Nations Unies que relève toute l'activité économique et sociale de l'Organisation. Il correspond dans son domaine au Conseil de sécurité dans le domaine politique.